

### **::: Häufige Mängel in der Torkonstruktion**



Bei der Torkonstruktion von billigen Kickertischen begegnen immer wieder die gleichen Mängel: Bälle springen zu oft aus dem Tor wieder zurück auf das Spielfeld und der Torsound hört sich matt an. Beides liegt an den Plastikeinsätzen, die in der Regel bei solchen Tischen verbaut werden. Ein anderer häufiger Mangel: Das Tor ist zu klein, hat nicht die offiziellen Turniermaße. Wenn man bedenkt, dass gute Spieler trainieren, den Ball wirklich millimetergenau neben den Pfosten zu schießen, wird klar, wie problematisch ein zu kleines Tor tatsächlich sein kann. Schließlich kann der Kontrast zwischen Tor und Bande verbesserungswürdig sein: Ein dunkler Rahmen auf dunkler Bande erschwert die Orientierung beim Torschuss erheblich. Die Unterseiten erläutern, wie man die Torgestaltung von Kickertischen optimieren kann.